



# 9月28日 議会が閉会しました

日本共産党は、学校給食の民間委託が含まれた、議案第1号補正予算に反対しました。

## 反対討論 一括粹一

本来学校給食は教育の一環として、教育委員会が責任をもって直営を守ることが必要と考える。今回、これまでの5校に新たに2校を加える理由は、退職者の人數と財政的効果との

答弁だが、民間委託で財政効果を優先するというのでは、教育や安全・安心という点で教育委員会の姿勢が問われる。今後、食中毒の問題や中学校の全員給食の課題など、学校給食のあり方を考える必要がある中、確たる方針が明確性をもたらすことは言えない。

# 演説会

10月14日(土)  
午後2時半より

中之島会館にて

ぜひお越しください

こんにちは松坂みち子です No. 337

## 公営企業会計決算 (水道決算)

10月2、3日公営企業会計決算特別委員会が開かれ、南畠議員と私松坂が、委員となり決算審議を行いました。

以下、反対討論をご紹介します。

両決算認定に反対の立場から討論いたします。

有収率向上対策について、昨年と比較して0.88%の向上となっており、0.6%の目標は達成しているとはいえ、依然として中核市比較でも低い状況に変わりありません。鉛管対策も目標3000件に対し、その数は減ってきてています。さらなる努力が必要です。

大滝ダムの負担について、供用開始以来、多大な減価償却費と維持管理負担金、国有資産等所在市町村交付金の計上を余儀なくされています。多目的ダム法に縛られて、市が追随せざるを得ないという現状は、ひいては市民生活への影響が懸念されます。国に改善を求める努力は一定理解しますが、大きな負担が、上水・工水とも長年続くことについて、納得できるものではありません。

経営成績については、前年度と比べると22.63%の増益となっているが、給水収益が増えたわけではなく、人件費等の経費を抑えることにより捻出しているとの監査の意見があります。このような状態が続けば、災害時などの対応にも支障をきたすことが予測されます。職員の人材確保ということについては、年齢構成にも配慮し、技術と経験の継承が十分行われるようにすべきだと考えます。

以上、反対討論とします。

